

11/16

第13回芸術の森地区音楽祭



▲見事な歌声を披露！



▲息が合ったパフォーマンス！



◀軽快なジャズ演奏！

札幌芸術の森アートホールで「第13回芸術の森地区音楽祭」が開催されました。この音楽祭は、小・中学校のPTAや「おやじの会」などが中心となり、設営から進行、音響、照明なども地域が行う手作りの音楽祭として親しまれています。尺八や琴といった日本伝統の音楽から小・中学生による吹奏楽など、幅広いジャンルの演奏が披露され、美しい音色が会場に響きわたりました。最後は出演者と観客が全員で「ふるさと」を合唱して幕を閉じました。

11/19

緑苑大学修了式

南区民センターで、南区緑苑大学（高齢者教室）の修了式が行われました。修了証書を手にした第35期生50人は、半年間ともに学んだ仲間たちとの大学生活を振り返っていました。修了生の多くはOB会に参加し、これからも交流を深めていきます。



▲充実した表情を見せる修了生

11/17

コロバースボトル

作製ボランティア



◀一生懸命作ったよ！
コロバースボトル

北海道札幌養護学校もなみ学園分校中学部の5人が「コロバースボトル」を作製。5月から11月までの約6カ月間で合計1,017本が出来上がりました。このコロバースボトルは、南区役所や南区民センター、芸術の森地区まちづくりセンターに置かれています。

